



REGLAMENTO Y ASPECTOS ORGANIZATIVOS DEL EVENTO

PATRIADA TRAIL 2025

El evento Patriada Trail está organizado por un grupo de corredoras comarcales, el mismo está acompañado por diferentes organismos locales y provinciales y otros de índole privado. Para concretar el evento se han cumplido todas normas y reglas de seguridad y habilitación que la Municipalidad de El Hoyo requiere y otras se han fortalecido de acuerdo a las propias necesidades del evento.

La carrera transcurre dentro de la Reserva forestal de usos múltiples Lago Epuyén por ello y como en cualquier otro espacio natural debemos atender a los requerimientos de cuidado y preservación del mismo.

Los acompañantes del corredor deben reunirse y permanecer en la costa del Lago Epuyén, no podrán ingresar a los circuitos durante el tiempo que transcurra el evento, hay sectores que son de uso restringido y deben ser cuidados desde lo individual y colectivo.

En el siguiente enlace podran encontrar mas información al respectofile:///C:/Users/hp/Downloads/Reserva-Provincial-Lago-Epuyen-1.pdf

Se considera trail running a la modalidad de carrera a pie que se desarrolla mayormente por senderos naturales y terrenos montañosos, incluyendo ascensos y descensos técnicos.

Objetivo: El presente reglamento tiene como objetivo establecer las normas y directrices para la realización de la carrera de trail running, garantizando la seguridad de los/las participantes.

Responsabilidad: Todos los participantes deben aceptar y cumplir las normas establecidas en este reglamento, así como respetar las indicaciones de los organizadores y del personal de carrera.

DATOS GENERALES de la carrera

Fecha de acreditación: 27 de septiembre del 2025

Hora: a confirmar

Fecha de carrera: 28 de septiembre del 2025

Hora de largada: a confirmar

Facultades de la organización: Suspender o postergar el evento por razones de fuerza mayor. La organización podrá suspender y/o diferir el evento por cualquier índole. La organización podrá modificar o rediseñar el recorrido, modificar horario de largada o de corte si es extremadamente preciso por razones de seguridad. .En caso de cancelación del evento se reconocerá la inscripción abonada para la próxima edición que se lleve a cabo, sin que el corredor deba abandonar diferencia alguna . El dinero de la inscripción no será reembolsable.

Modificar los recorridos en caso de imprevistos climáticos o cualquier otra razón de fuerza mayor. Se podrán realizar cortes de circuito, en caso de ser necesario y sin previo aviso.

Usar y compartir con los sponsors las imágenes fotográficas y audiovisuales de los participantes sin compensación económica.

La organización podrá impedir que un participante continúe interviniendo en la competencia, en caso de que el staff médico y la organización lo aconseje.

La organización controlará los tiempos de cada corredor .Es obligatorio pasar por los puntos de control. El tiempo utilizado para la clasificación es el tiempo total desde la hora de largada. Se clasificará sólo a los/las corredores que hagan el recorrido completo de la distancia que participen.

El proceso de acreditación al evento implica haber leído y aceptado: Reglamento. y haber participado o escuchado la charla técnica.

En la acreditación deberán presentar : Deslinde de responsabilidades (firma y aclaración de puño y letra).

Certificado médico (vigencia de 6 meses).

DNI original.

La acreditación es personal o con autorización firmada.

Inscripciones:

Requisitos: Los participantes deben cumplir con los requisitos de edad mínima, salud física adecuada.

Las inscripciones NO son transferibles, ni los pagos re-imputables para otros eventos o para otros participantes.

La inscripción se realizará a través de un formulario en línea en el sitio web en redes sociales, completando todos los datos requeridos y abonando la tarifa correspondiente.Los costos de inscripción son los que se detalla en redes del evento.

Una vez finalizado el período de inscripción , todas las preinscripciones que no hayan sido pagadas, pierden validez, quedando anuladas.

La organización se reserva el derecho de aceptar nuevos inscriptos luego de este plazo, bajo condiciones especiales que serán establecidas oportunamente .

Los datos personales ingresados durante la inscripción tienen carácter de declaración jurada y el inscripto es responsable de verificar la corrección de los mismos.

Los Menores de edad deberán presentar autorización de padre, madre o tutor.

El atleta puede vender su inscripción a otro atleta siempre y cuando se informe con tiempo prudencial.

De la indumentaria: al ser una primera edición solo recibirán remeras los primero 50 inscriptos.

Las Categorías y distancias.

Las categorías serán las mismas en cada distancias, organizadas por grupos de edad en Damas y caballeros:

Hasta a 19 años

20 a 29 años

30 a 39 años

40 a 49 años

50 a 59 años

60 o más.

Deportes adaptados

Se premiará:

General masculina y femenina (3 primeros)

Por categorías Masculino y femenino (3 primeros)

Premiación:

El horario de la misma será estipulado por la organización, podrá ser modificado por razones climáticas y/u otras. .

Durante la carrera :

El día del evento los/as participantes deberán exhibir el número de corredor. Es obligatorio durante toda la competencia. El dorsal es único, personal e intransferible

En el caso de abandono, el/la corredor/a deberá avisar a la organización.

Deberán respetar los senderos en cada distancia, pasando por puestos de control.

Los/las corredores/as contarán con puesto de hidratación y alimentos en ambas distancias.

Nos consideramos una carrera amigable con la naturaleza por ellos : Está prohibido tirar basuras o residuos (como cáscaras de fruta) en los senderos, el corredor deberá trasladar la misma en su chaleco o dejarla en puestos de control.

El corredor debe llevar su propio vaso o recipiente de bebida, la organización no proveerá de vasos plásticos de ningún tipo.

Los corredores no podrán ser acompañados o asistidos por personas ajenas a la organización durante los senderos, los mismos son de uso restringido y deben ser cuidados. el corredor.

No está permitido el uso de altavoces y parlantes siendo una forma más de respetar el ambiente.

Ante malestar o dificultad física el corredor deberá avisar a la organización o staff de seguridad, estos evaluarán la situación, no implica que será trasladado.

Durante el evento:

La organización no se hace responsable de extravíos o pérdidas de elementos personales.

La organización podrá penalizar, descalificar o sumar tiempo extra según la gravedad de la falta a los corredores cuyo familiares o amigos no respeten o se comporten de manera adecuada con el medio ambiente y/u otras personas.

Elementos obligatorios, los elementos obligatorios remiten al cuidado del ambiente:

Vaso o botella para bebidas reutilizables.

Bolsita con cierre hermetismo, para almacenar alimentos o residuos.

Elementos recomendados:

Se recomienda el uso de chaleco de hidratación, mochila o faja.

Indumentaria adecuada al clima

Indumentaria adecuada al deporte y a los senderos de montaña.